

Einweihung und Gedenken

Das rundum erneuerte und damit vor dem Verfall bewahrte Hiroshima-Denkmal im Ökowerk ist jetzt auch offiziell seiner Bestimmung übergeben worden. Bei der feierlichen Einweihung am 6. August gedachten die Initiatoren und Retter des Mahnmals auch den Opfern des Atombombenabwurfs vor genau 79 Jahren in Japan, v.l.: Eike Brüning (Klaas Siemens Stahlbau), Eckhard Lukas (Ökowerk), Bürgermeisterin Andrea Risius, Oberbürgermeister a.D. Bernd Bornemann mit Ehefrau Ilse, Wilhelm-Alfred Brüning (Klaas Siemens Stahlbau), Professor Dr. Sven Steinigeweg (Hochschule Emden/Leer) und Matthias Symens-Reiche (SEE Ingenieure).

BILD: ÖKOWERK

